

Kreisliga

TSV NEUSTADT – SG JOHANNESBRUNN/BINABIBURG 0:0. Die Hausherren brauchten 25 Minuten, um ins Spiel zu finden. Bis dahin waren die Gäste leicht feldüberlegen und übten überwiegend nach Standardsituationen Torgefahr aus. Anschließend übernahm Schlusslicht Neustadt das Kommando, konnte aber aus einer Reihe guter Gelegenheiten kein Kapital schlagen. Florian Merz kam einige Male in aussichtsreicher Position zum Abschluss. Auch Patrick Heller hatte eine passable Schusschance. Der herbeigesehnte Siegtreffer wollte nicht gelingen. In der Schlussphase mussten die Gastgeber bei weiteren Standardsituationen noch um das Unentschieden zittern. *(ear)*